

ASSO “ ça ne tient plus ! ”

Suite à la lettre ouverte
à destination des
parlementaires
de Bretagne



Le **11 mars** dernier, le Mouvement Associatif de Bretagne adressait un courrier aux parlementaires de la région pour alerter sur les difficultés croissantes rencontrées par le monde associatif, notamment en Bretagne : diminution des financements publics, coupes dans les budgets sectoriels, précarisation de la gestion des trésoreries « ça ne tient plus ! ». Ce courrier appelle également à une prise de responsabilité urgente pour soutenir ce secteur essentiel au maintien du lien social et à la cohésion territoriale.

Des associations déjà en difficulté :

Des témoins de tous types de secteurs (sport, culture, social...) et de toute la Bretagne seront là pour exposer leurs situations et répondre aux questions. Nous vous donnons rendez-vous :

jeudi 3 avril 2025

à 11H30

à la MCE à RENNES

48 Bd Magenta

LE MOUVEMENT ASSOCIATIF DE BRETAGNE

Avec ses 650000 bénévoles et plus de 100000 salariés, le monde associatif breton est une force vive de notre démocratie. Les associations agissent et innovent chaque jour pour l'intérêt général.

Porte-voix : Le Mouvement associatif de Bretagne œuvre afin de permettre aux associations de faire mouvement pour favoriser le développement d'une politique de vie associative ambitieuse et pour tendre vers une société plus juste, plus durable et plus humaine.

